

Eduardo Zubiaurre en el Campus de Arrasate.

23/04/2010

Los alumnos de Ingeniería en Organización de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, han contado con la presencia del Presidente de ADEGUI, D. Eduardo Zubiaurre, el pasado jueves en la charla-coloquio que se les ofreció en el campus de Arrasate.

La charla estuvo orientada a : **Tiempos de cambios en las empresas, Situación actual de las empresas, retos en el camino hacia la competitividad, Imprescindible el instinto emprendedor y empresarial, Mecanismos de trabajo para lograr salir de la situación actual.**

Gran interés por parte de los alumnos y una masiva participación de los asistentes en los temas tratados.

